

LE DOSSIER PLOGOFF

1980 | 50' | Long métrage | Documentaire | Français | Tous publics

GÉNÉRIQUE

Réalisation : François Jacquemain
Scénario : François Jacquemain

PRODUCTION, DISTRIBUTION, ...

Production : Iskra
| Synaps Collectif Audiovisuel

MOTS CLÉS

luttres | environnement

LIEU(X) DE TOURNAGE

Plogoff (29770)



SYNOPSIS

Fin des années 1970 après Jésus-Christ. Toute la Gaule est mise au pas de la suprématie de l'énergie nucléaire et de son monde. Toute ? Non ! Car un village peuplé d'irréductibles bretons, résiste encore et toujours à l'envahisseur et son projet de centrale. Et la vie n'est pas facile pour les garnisons de gardes mobiles des camps retranchés alentour. Ainsi, sans potion magique mais avec pierres, cris et recours administratifs, les habitants de Plogoff défient consciencieusement l'État Français. Dans Le dossier Plogoff, réalisé par François Jacquemain en 1980 et dépoussiéré par Synaps Collectif Audiovisuel en 2017, leurs gestes et leurs mots enjambent quelques décennies pour venir nous offrir une indispensable caisse de résonance aux luttes actuelles contre tous les saccages environnementaux. Ceux-là même qui, à Plogoff hier et ailleurs aujourd'hui, sont servis sur leur lit d'exactions diverses et perpétrés avec ferveur par les États et leurs fidèles nervis, comme autant d'offrandes au Dieu croissance.